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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

16. Juli 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:34 

Protokoll: Robin 

Anwesende: René, Jan (Gast), Wiebke, Steffi (Gast), Willow, Anna, Alex, Jana, Enie (bis 19:31), Pascal, 

Laura, Laurenz, Daniel, Robin, Ernst (Gast, bis 19:13), Lena (ab 19:16) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Alex 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 23. Juli 2024: Ernst, Robin 

● Dienstag, 30. Juli 2024: Wiebke, Alex 

  Kommentare und Stänkereien 

● Bitte spült eure Relevo Boxen rechtzeitig, keine Bioexperimente 

● Getränkeflaschen bitte auch komplett leeren 

  Berichte 

●  Jana berichtet von dem Status der IAC Tür 

− Der Austausch der Tür bis diese wieder voll funktionsfähig ist dauert –natürlich– länger als 

geplant 

● Wir haben Rückmeldung bzgl. Des IPC Gesprächs 

− Prof. Wöll möchte zu der FS Sitzung kommen 

● Jana berichtet von der KI Kommission 

− Insgesamt sehr produktiv 

− Es wurden Zoom Funktionen getestet 

− Im Hinblick auf die steigende Nutzung von KI für die Generation von Texten: Praktika sollen 

mehr mündliche und weniger schriftliche Leistungen haben 

• Prüfen mehr auf Verständnis und weniger auf auswendig lernen 

• Ähnliches Problem mit sprachlicher Barriere/Fremdsprachen 

• Idee für Abschluss- & Forschungsarbeiten: In die Anmeldung soll ein Kästchen 

hinzugefügt werden, ob KI genutzt wurde oder nicht; zudem soll ein Disclaimer in der 

Arbeit angegeben werden, falls KI genutzt wurde und in welchem Ausmaß 

• Problem: Überprüfung ob KI genutzt wurde oder nicht, von Profs wurde eingesehen, 

dass nicht zuverlässlich geprüft werden kann, ob KI genutzt wird oder nicht 

− Eventuell ist ein Versuch angedacht, der Studierende ermutigen soll die KI zu nutzen 

− Wir haben eine Mail zu RWTHgpt bekommen, für manche Personen der RWTH schon 

nutzbar 

● Laura Berichtet von dem ESA KeXe 

− „Tutorenvertrag“ heißt nun „Tutorenregeln“ 



 

2 

− Wir brauchen noch 2 Leute von uns, die bei der Rektoreinführung am CARL in der 

Erstiwoche helfen 

● Jana berichtet von der StuPa Sitzung 

− Lena ist neuer Präsident vom StuPa 

  Post, Mails und Protokolle 

● Die ersten Goodies für die Erstitüten trudeln ein 

● Wir müssen uns um den Status unserer Post kümmern 

● Protokoll vom 09.07.2024 mit Änderungen angenommen (M/0/0) 

  Finanzen 

● Nichts neues 

  To-Do und Aufgaben 

● Sekretärin fragen, wie es um die Zustellung der Post steht/wo wir diese holen können 

− Laurenz kümmert sich drum 

● Sponsoring Bitburger für die Erstiwoche 

− Es wird noch ein Ansprechpartner gesucht, der die Palette annimmt 

  Public Service Announcement 

● DER QR Code funktioniert 

● Der AStA steht in Flammen 

− Es könnte Neuwahlen geben 

− Es gibt aktuell viele freie Posten 

● „2 ½ in 3 Wochen“ -Pascal 

  Wanderpokal 

● Keine  

TOP 1: Wanderpokal 

● Robin wird aus Prinzip vorgeschlagen 

− Angenommen (M/0/2) 
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